



## Bundeslager 2022 des VCP in Großzerlang - 4500 Pfadfinder in Brandenburg - Auch wir, der Stamm Eberhard Danckelmann aus Lingen, waren dabei! Hier unsere Eindrücke:



Einmal grün, IMMERGRÜN – unser Teillager.  
Bild: Benedikt Bahl, VCP



Das Lagertor vom Bundeslager:  
Neustadt – du hast die Wahl!



Große Demonstration auf dem Bundeslager:  
Pfadis gegen rechts.  
Bild: Mona Tarrey, VCP



Bei dem internationalen Abend konnte man viele Pfadfinder aus der ganzen Welt kennenlernen, bei deren Liedern mitsingen und bei deren Bräuchen mitmachen.  
Bild: Benedikt Bahl, VCP



Unter dem Hashtag #vcpbula2022 findet man auf Instagram viele weitere Eindrücke.



Kohten und Jurten – die Pfadiskyline.



Mit dem 9-Euro-Ticket haben wir einen Ausflug nach Berlin gemacht.



Hunderte andere Pfadis mit uns im Zug.



In den Cafés konnte man gut die Zeit verbringen. Es gab Kakao, Waffeln und sogar Veggie-Döner.



Die Lagerpost – so entstanden witzige Bekanntschaften.



"Lang war die Reise..." – Natürlich wurde auf dem Bundeslager viel gesungen.  
Bild: Mona Tarrey, VCP



In den vier Oasen wurden die Abende lang.  
Bild: Benedikt Bahl, VCP

Einen vollständigen Bericht über das Bundeslager findest du auf unserer Website [vcplingen.de](http://vcplingen.de) !

Bilder: VCP Lingen